

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Finanzen

Ihr Ansprechpartner
Dirk Reelfs

Durchwahl
Telefon +49 351 564 40060
Telefax +49 351 564 40069

presse@smf.sachsen.de*

04.10.2013

GO FOR SAXONY - STÄDTE MIT ZUKUNFT!

Sachsen auf der Expo Real 2013 in München

Mit Leidenschaft, Innovation und Begeisterung werden in Sachsen Städte mit Zukunft gebaut!

Dies zeigt der Freistaat Sachsen auch dieses Jahr auf der internationalen Fachmesse für Gewerbeimmobilien und Investitionen Expo Real. Auf 252 qm präsentiert sich der Freistaat mit seinen Partnern und Ausstellern vom 7. bis 9. Oktober in München in Halle A 2 Stand 331. Am Gemeinschaftsstand sind neben dem Finanzministerium, dem Staatsbetrieb Sächsisches Immobilien- und Baumanagement (SIB), der Sächsischen Aufbaubank, der Landeshauptstadt Dresden (Amt für Wirtschaftsförderung) und der Chemnitzer Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH (CWE) auch die Stadt Zwickau, der Landkreis Meißen und die Wirtschaftsförderung Sachsen beteiligt. Insgesamt vertreten 21 Institutionen und Firmen den Freistaat Sachsen vor Ort.

Als öffentlicher Bauherr des Freistaates Sachsen kommt das Sächsische Staatsministerium der Finanzen mit seinen Bauvorhaben bei der städtebaulichen Entwicklung, insbesondere in den Innenstädten, seiner Vorbildwirkung nach. Durch modernste Verwaltungsnutzung von denkmalgeschützten Liegenschaften wird das kulturelle Erbe auch für die kommenden Generationen bewahrt. Durch Neubauten von anspruchsvollen Forschungsbauten, auch in zentralen städtischen Lagen, werden städtebauliche Impulse gesetzt und für private Investitionen attraktiv gemacht.

Der SIB als Vertreter des Freistaates präsentiert ein besonders herausragendes Objekt: Schloss Hubertusburg. Gelegen zwischen Leipzig und Dresden ist es die größte Schlossanlage Sachsens. Man sagt auch „Sächsisches Versailles“. 2013 jährt sich zum 250. Mal der Friedensschluss von Hubertusburg, der den Siebenjährigen Krieg beendete. Diesem Jubiläum widmet sich auch die Sonderausstellung der Staatlichen Kunstsammlungen

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
der Finanzen**
Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smf.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3, 7 und 8;
Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.smf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Dresden „Die königliche Jagdresidenz Hubertusburg und der Frieden von 1763“ in Schloss Hubertusburg. Mit zahlreichen Exponaten wird die höfische Prachtentfaltung unter August III., die Geschichte der Parforcejagd in Sachsen, der Siebenjährige Krieg und der Hubertusburger Frieden thematisiert. Große Teile des nördlichen Rundflügels sowie umliegender Gebäude stehen noch für neue Nutzungen zur Verfügung. Der für sächsische Landesimmobilien zuständige Finanzminister Prof. Dr. Georg Unland: „Die historische Bedeutung von Schloss Hubertusburg wird auch zukünftig Anziehungspunkt für Menschen aus der ganzen Welt sein und die Kulturlandschaft in Sachsen bereichern. Der Wiederaufbau bleibt insgesamt eine Generationenaufgabe.“

Sachsen ist ein einzigartiges Kulturland und hat sich in den letzten 20 Jahren zu einem der großen deutschen Standorte für die Hightech- und Mikrochip-Industrie entwickelt. Finanzminister Prof. Dr. Georg Unland: "Ein Gegensatz, der hier in Sachsen eine einzigartige Verbindung aus Traditionsbewusstsein und Hightech eingeht. Die Expo Real ist der ideale Ort, um auf den hochdynamischen Standort Sachsen und seine Entwicklungen aufmerksam zu machen." Für diese Entwicklung ist eine ausgeprägte und international konkurrenzfähige Forschungs- und Wissenschaftslandschaft verantwortlich. Ein gut verzweigtes Netz an Universitäten (u. a. die Technische Universität Dresden als eine der deutschen Exzellenzuniversitäten) sowie eine Vielzahl außeruniversitärer Forschungseinrichtungen macht Sachsen zum stärksten Wissenschaftsland der neuen Bundesländer mit internationaler Ausstrahlung.

Die Dynamik des Freistaates können Sie auch ganz konkret am Stand erleben. Unter dem Motto "Pole Position für Investoren - So geht Sächsisch." lädt der Freistaat potenzielle Investoren, Multiplikatoren, Aussteller und Fachbesucher am 7. Oktober 2013 zum sächsischen Abend an den sächsischen Gemeinschaftsstand ein. Staatsminister Dr. Johannes Beermann wird die Veranstaltung um 19.00 Uhr eröffnen. Sachsen hat viel zu bieten – insbesondere für Investoren. Ob Mikroelektronik, Automobilindustrie, Live Sciences oder Maschinenbau, hier lohnen sich Investitionen in die Zukunft. Dieser Abend bietet Gelegenheit, in entspannter Atmosphäre Kontakte zu knüpfen, anregende Gespräche zu führen und typisch sächsische Spezialitäten zu genießen. Spaß und Unterhaltung dürfen dabei nicht zu kurz kommen: Dafür sorgt eine Fahrt im Bobsimulator mit garantierter Pole Position.

Die internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen, findet seit 1998 jedes Jahr im Oktober in München statt. Als größte B2B-Messe für Gewerbeimmobilien in Europa steht sie für Networking, Marktorientierung und wertvolle Businesskontakte. Auf 64.000 Quadratmetern präsentieren rund 1.700 Aussteller ihre Angebote rund um Gewerbeimmobilien. Die Teilnehmer der Expo Real bilden das gesamte Spektrum der Immobilienwirtschaft ab: Projektentwickler und Projektmanager, Investoren und Finanzierer, Berater und Vermittler, Architekten und Planer.

Der Freistaat Sachsen auf der Expo Real Halle A2 , Stand 331.

Weitere Informationen: www.exporeal.sachsen.de

Anlagen:

1. Ausgewählte Projekte für die Expo Real
2. Programm des Freistaates auf der Expo Real

Medien:

Dokument: ausgewählte Projekte für die Expo Real

Dokument: Programm des Freistaates auf der Expo Real

Links:

www.exporeal.sachsen.de